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Ronaldo quer levantar R$ 50 
milhões para o Cruzeiro

Nomad quer contratar 100 
pessoas ainda esse ano
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O Cruzeiro SAF, empresa 

controlada pelo ex-joga-

dor Ronaldo, pretende le-

vantar R$ 50 milhões em 

uma emissão de notas 

comerciais para fomen-

tar a categoria de base 

dos times masculino e 

feminino. 

A emissão, em série úni-

ca, tem como objetivo o 

“desenvolvimento das ati-

vidades de formação de 

atletas” para as equipes 

de futebol do clube mi-

neiro. O título terá remu-

neração de 100% o CDI e 

vencimento em setembro 

de 2033. A XP é coorde-

nadora líder da operação, 

em conjunto com Planner 

(agente fiduciário) e Vórtx 
(escriturador).
Em dezembro de 2021, 

Ronaldo comprou 90% 

da SAF.

A Nomad, fintech que vem 
ganhando notoriedade e 

crescimento por oferecer 

conta corrente america-

na e investimentos em 

dólar para brasileiros, vai 
aumentar seu número de 

funcionários contratando 

100 novos profissionais, ao 
longo do último trimestre 

de 2023, a ideia é expan-

dir ainda mais a marca. O 

movimento vem na con-

tramão do mercado, que 

tem visto nos últimos me-

ses demissões em massa 

em startups e empresas 

de tecnologia.

Com as novas contrata-

ções a expectativa é que 

a empresa alcance um 

total de 438 colaborado-

res. Quase o dobro dos 

246 no ano passado. As 

vagas vão desde nível 

júnior até cargos de li-

derança, em áreas como 

marketing, investimen-

tos, tecnologia, jurídico, 

produtos e pessoas.

A Anatel pretende iniciar 

conversas com operado-

ras de telefonia e gigan-

tes da tecnologia para 

tentar um consenso so-

bre o tráfego de internet 

na rede móvel. As opera-

doras se queixam que o 

WhatsApp e redes sociais 

aumentaram a demanda 

e reivindicam que elas 

paguem por isso.

O presidente da Telefoni-

ca Brasil, Christian Geba-

ra, disse que as compa-

nhias estudam suspender 

pacotes que tenham 

WhatsApp e outras redes 

sociais gratuitos. Isso é 

chamado de “zero rating”, 

quando estão fora da fran-

quia de dados. Se forem 

incluídos, o consumidor é 

quem irá pagar.

O FII Catuaí VBI Triple A as-

sinou compromisso para a 

venda das unidades do 11º 

andar do Bloco A do edifício 

Pátio Victor Malzoni, loca-

lizado na Faria Lima, cora-

ção financeiro de São Paulo 
(SP). O negócio está avalia-

do em R$ 96,2 milhões e 

envolve ainda 46 vagas de 

garagem do imóvel.

O bilionário Elon Musk 

perdeu US$ 23,9 bilhões 

de sua fortuna depois 

que a Tesla apresentou 

resultado abaixo do espe-

rado no terceiro trimes-

tre. Entre as dez maiores 

empresas, a fabricante de 

carros elétricos perdeu 

US$ 60 bilhões em valor 

de mercado.

Segundo Rodrigo Osmo, 

CEO da Tenda, a possível 

correção do FGTS que vem 

mexendo com as ações das 

construtora serie na reali-

dade “traumático” e elimi-

naria o acesso de famílias 

de renda mais baixa ao 

“Programa Minha Casa Mi-

nha Vida” que tem a Tenda 
como responsável.

Jeff Pu, analista de forne-

cimento da Apple para 

a Haitong International 

Securities, baseada em 

Hong Kong, informou que 

a Apple pretende imple-

mentar a tecnologia de 

inteligência artificial (IA) 
generativa nos dispositi-

vos iPhone e iPad, prova-

velmente em 2024.
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Cruzeiro SAF quer quantia para ajudar a base

Fintech vem crescendo e abre novas vagas

Sam’s Club inaugura sua 
3ª loja no estado do Rio
Marca do Grupo Carrefour Brasil vem crescendo no sudeste

por Guilherme cosenza

Com o foco em aumentar a 
capilaridade da marca de varejo 
associativo na região sudeste do 
país, o Grupo Carrefour Brasil 
inaugurou a sua terceira loja 
da rede Sam’s Club no estado 
do Rio de Janeiro. Com isso, a 
marca passa a contar com duas 
lojas dentro da cidade, uma lo-
calizada na região do Engenho 
de Dentro, zona norte e agora 
uma nova unidade na Barra 
da Tijuca, zona oeste do Rio. 
Além das duas lojas na cidade, 
há ainda uma unidade localiza-
da em Niterói. 

Com a chegada da nova 
loja inaugurada na última 
quinta-feira (19), o Grupo 
Carrefour agora goza de 27 
unidades do Sam’s Club onde 
vende produtos diferencia-
dos para um público seleto 
de associados. “Estamos mui-
to felizes e satisfeitos com a 
expansão do nosso clube de 
compras. O Sam’s Club é uma 
opção de compra diferencia-
da para nossos clientes, desde 
aqueles que procuram com-

pras vantajosas, até o público 
que busca por itens e marcas 
exclusivas e produtos impor-
tados. A unidade de negó-
cios complementa e fortalece 
ainda mais o ecossistema do 
Grupo Carrefour Brasil, sen-
do mais uma opção de compra 
para nossos sócios”, diz Vitor 
Fagá, CEO do Sam’s Club. 

A nova unidade faz parte do 
projeto de lojas combo imple-
mentado pelo Grupo Carrefour 
Brasil, onde em um mesmo lo-
cal estão presentes duas lojas de 
formatos diferentes que se com-
plementam, oferecendo mais fa-
cilidade e opções de compras aos 
clientes. Neste caso, o Sam’s Club 
esta ao lado de uma unidade do 

Atacadão, bandeira de cash&car-
ry da companhia. Outra novidade 
é que a unidade nova conta com 
empregados vindo do projeto Es-
cola Social do Varejo (ESV), pro-
grama de formação profissional 
e inserção de jovens talentos no 
segmento varejista, uma parceria 
do Grupo Carrefour Brasil e da 
Fundação Gol de Letra. 

Divulgação

Marca do Grupo Carrefour Brasil visa expansão da varejista dentro do sudeste do país

por Guilherme cosenza

O Rio de Janeiro parece agra-
dar os turistas que visitam a cida-
de. Pelo menos é o que indica a 
pesquisa realizada pelo Instituto 
Fecomércio de Pesquisas e Aná-
lises do Rio de Janeiro (IFec RJ). 
Ao todo, 855 turistas de dentro e 
fora do país foram entrevistados 
nos principais pontos turísticos 
da cidade como Pão de Açúcar e 
Corcovado e deram suas notas. 
Dessa forma, o Rio de Janeiro 
conquistou nota 9,3 dos visitantes 
que possuíam 55,4% deles visitan-
do o Rio de Janeiro pela primeira 
vez e 44,6% que já tinham viajado 
para a cidade anteriormente. 

O diretor executivo do IFec 
RJ, João Gomes, disse que a nota 
foi positiva para a cidade e para 
o estado do Rio de Janeiro como 
um todo e que é interessante 
observar que, dentre aqueles 
que foram incentivados a fazer 
visitação para fora da cidade do 
Rio de Janeiro, a maioria o fez, 

mostrando que a capital tem 
sua potencialidade e que cida-
des de outras regiões do estado 
também têm. “Isso é bastante 
importante para a capilarização 
do turismo, para a ampliação, o 
ganho de musculatura, a solidi-
ficação do setor na nossa região”, 
afirmou Gomes. 

Outro ponto interessante 
da pesquisa está sobre a ida 
desses turistas para outros pon-
tos do estado do Rio. Os dados 
mostraram que 34,4% dos tu-
ristas responderam que teriam 
sim interesse de ir para outras 
cidades do estado fluminense. 
Com isso a grande campeã foi 

a cidade de Búzios na prefe-
rência com 41,5%, seguido por 
Arraial do Cabo, com 33,7%, e 
Angra dos Reis, com 31,6%. O 
lazer e as férias também foram 
as principais razões de 93,9% 
dos entrevistados para a ida a 
essas cidades. 

Impacto Econômico 
O turismo continua sen-

do a principal fonte de renda 
de todo o estado, segundo a 
pesquisa, a visita dos turis-
tas provoca impacto de R$ 6 
bilhões no PIB (Produto In-
terno Bruto) local, com ge-
ração de 100 mil empregos. 
Os gastos médios dos turistas 
domésticos chegam a R$ 797 
com hospedagem, R$ 560 com 
bares e restaurantes e R$ 326 
com entretenimento e lazer. 
Os estrangeiros gastam mais. 
Em média R$ 1.537 com hos-
pedagem, R$ 859 com bares e 
restaurantes e R$ 743 com en-
tretenimento e lazer. 

cidade ganha nota 9,3 de turistas
Tomaz Silva/Agência Brasil

Cristo Redentor foi um dos pontos usados para pesquisa

marca Pan vai será aberta para leilão
por Guilherme cosenza

Após ter seu complexo in-
dustrial leiloado para a Cacau 
Show, a marca Pan (Produtos 
Alimentícios Nacionais) será 
leiloada nas próximas semanas. 
A confirmação do arremate da 
Cacau Show pelo complexo da 
Pan foi confirmado na semana 
passada pela Justiça de São Pau-
lo. Agora será a vez dos inte-
ressados por ficar com a marca 

que abriu falência esse ano terá 
lance inicial de R$ 27 milhões. 

Entretanto, a data de iní-
cio do leilão da marca ainda 
não está fechada. Mas o pregão 
também será feito pela Positivo 
Leilões e os lances serão realiza-
dos virtualmente, no site da lei-
loeira. Segundo o relatório de 
avaliação aprovado pela Justiça, 
calcula-se que o faturamento 
da marca pode chegar a R$ 51 
milhões em cinco anos, uma 

vez que a marca é considerada 
madura e consolidada. O laudo 
ainda afirma que a Pan ainda 
poderá gerar royalties de licen-
ciamento resultando assim em 
um lucro significativo. 

Os leilões da massa falida da 
Pan servem para levantar dinheiro 
para o pagamento de fornecedo-
res e antigos funcionários. O pas-
sivo está estimado em R$ 260 mi-
lhões, dos quais R$ 12,3 milhões 
são dívidas trabalhistas. Quando 

a empresa decretou falência ela ti-
nha em seu quadro de funcionário 
cerca de 52 trabalhadores. 

A Pan ganhou notoriedade 
nos anos 30 como a fábrica dos 
cigarrinhos de chocolate, as balas 
Paulistinha e barras de chocolate 
nas formas de quadrado, peixe 
e charuto e manteve-se líder do 
setor produzindo 7 toneladas 
diárias de chocolate em 1970, 
chegando a vender mais de 3.000 
caixas de bombons por dia.

cVm cria balanço de 
sustentabilidade

A Comissão de Valores Mo-
biliários (CVM) apresentou a 
resolução para que empresas de 
capital aberto e fundos de in-
vestimento possam prestar con-
tas publicamente em relação à 
sustentabilidade. 

Os relatórios poderão ser 
apresentados a partir do ano 
que vem de forma semelhan-
te à divulgação dos balanços 
contábeis, seguindo, inclusive, 
a mesma periodicidade. Segun-
do o presidente da CVM, João 
Pedro Barroso do Nascimento, 

a prestação de contas será feita, 
inicialmente, de forma volun-
tária. Porém, a proposta é que, 
a partir de 2026, esses indica-
dores sejam apresentados por 
todas as empresas de capital 
aberto.

“A gente está trabalhando 
para trazer legitimidade e, por 
isso, a gente vai ouvir os parcei-
ros privados. A gente acredita 
que vamos conseguir fazer isso 
em tempo, de tal maneira que 
em 2026 isso seja obrigatório”, 
disse o presidente da CVM.

importação de 
energia para Roraima

O ministro de Minas e 
Energia, Alexandre Silveira, vai 
à Venezuela na próxima semana 
para tentar acelerar a retomada 
da importação de energia elétri-
ca da usina hidrelétrica de Guri, 
localizada no Rio Caroni, para 
o estado de Roraima. O objeti-
vo da visita será vistoriar a linha 
de transmissão que liga a usina 
venezuelana a Roraima e verifi-
car a capacidade de geração da 
hidrelétrica. 

“Queremos voltar da Vene-
zuela com datas marcadas. Se a li-

nha estiver segura e a produção de 
energia em Guri estiver dentro da 
normalidade, acredito que em 30 
dias já vamos ter essa energia che-
gando em Boa Vista”, informou 
Silveira, após encontro com o pre-
sidente Luiz Inácio Lula da Silva, 
no Palácio da Alvorada. A reto-
mada da importação de energia da 
Venezuela foi viabilizada por um 
decreto presidencial assinado em 
agosto. A medida é importante 
porque atualmente Roraima é o 
único que não está no Sistema In-
terligado Nacional.


